



Etiopía y Argelia analizaron oportunidades de colaboración energética

Description

(Addis Abeba) La exploración de oportunidades de colaboración en el sector energético centró un encuentro entre representantes del Gobierno de Etiopía y una delegación de alto nivel de Argelia que concluye hoy una visita de trabajo aquí.

Los ministros de Agua y Energía etíope, Habtamu Itefa, y el de Energía y Minas argelino, Mohamed Arkab, presidieron la reunión durante la cual la representación local destacó la cooperación continua entre Addis Abeba y Argel en asuntos regionales, continentales e internacionales.

Itefa resaltó el importante papel de Etiopía en la mejora de la conectividad eléctrica en África Oriental e invitó a las empresas energéticas de Argelia a participar en las próximas licitaciones internacionales.

Arkab expresó el interés de su país en participar en el sector etíope, al tiempo que explicó que las empresas argelinas especializadas en la producción, distribución y recursos relacionados con la energía están deseosas de participar en las iniciativas energéticas locales.

Reveló que esa nación en el norte de África facilitaría oportunidades de desarrollo de capacidades para los profesionales etíopes.

Por otra parte, el ministro argelino y la delegación que lo acompaña se reunió con el titular de Minas local, Habtamu Tegegn, para abordar el fortalecimiento de la cooperación en la minería. Tras las conversaciones, visitó la Galería de Minerales, según informó la cartera de Estado etíope.

Arkab llegó la víspera a esta capital para cumplimentar una agenda de trabajo de dos días.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025